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Projet “Beaujolais” – Compte rendu du  13/10/06 
 

Ce compte rendu est le reflet des réflexions des hommes, les femmes ayant 
mené de leur coté une réflexion sur l’organisation du buffet. Elles se charge de 
la diffusion de leurs réflexions pour la bonne organisation de la soirée. 
 

Fichier : 
Le fichier des années précédentes a malheureusement disparu à la suite du 
cambriolage du Garage Honda. Il faut donc le reconstituer. Nous proposons 
d’adresser notre invitation : 
- à tous les membres des clubs service, CJD compris 
- aux entreprises ayant participé au challenge de golf 
- aux annonceurs de notre page publicitaire 
Chaque membre recevra l’invitation par mail (format pdf). A sa charge de 
l’imprimer et de le diffuser à ses amis, connaissances etc. Un minimum de 10 
personnes est souhaité. Pour reconstituer le fichier il est demandé d’adresser, 
par mail éventuellement, la liste des invités avec les adresses à Philippe Loock 
(phloock@netinfo.fr) 
 

Invitation : 
Si il y a confirmation d’intronisation de nouveaux membres, ceux-ci seront 
intégrés dans le listing des membres. 
Modifier les dates et ajouter le logo « Suzuki » ainsi que «  Fromage et 
saucisse de Bergues » 
L’invitation finalisée sera adressée par mail à tous les membres (sauf ceux 
recevant habituellement les comptes-rendus par courrier) 

Intendance : 
François souhaite une aide concrète pour la mise en place dès le jeudi 14h puis 
une aide pour la remise en place du garage le vendredi matin. 
Une liste circulera lors de la prochaine réunion avec 4 zones : 
- Jeudi 14h à 18h : Sortie des voitures et mise en place de la soirée 
- Jeudi 18h à 22h : Service au cours de la soirée, accueil et vente 
- Jeudi 22h à 23h : Rangement et nettoyage 
- Vendredi à partir de 8h30 : Remise en état du garage. 
Prendre contact avec Serge Caron et Jacques Devos pour savoir s’ils 
participent à notre soirée comme l’année dernière. 

Viticulteur : 
François et Jean-Paul doivent rencontrer prochainement le viticulteur. Ils lui 
demanderont de mettre à disposition à la vente du Beaujolais nouveau, du 
Beaujolais blanc, du Morgon et autre cru, en quantité suffisante pour 
permettre une vente directe et éviter des commandes. La livraison par palette 
doit être prévue le Mercredi 15. La vente d’un autre produit comme le 
Champagne a été écartée. 



 

Seul le Beaujolais nouveau sera prévu en dégustation avec, comme l’année dernière, une dérogation pour 
quelques bouteilles de Beaujolais blanc. 

Ventes annexes : 
Jean Pierre Dentant doit prendre contact avec les prestataires de l’année dernière pour la vente de Fromage 
de Bergues et de Saucisses de Bergues. 
Des boissons annexes, eau, coca cola et jus de fruits, seront commandées à France Boissons avec mise en 
dépôt de la commande et reprise des non vendus. 
De même une demande de verre sera réalisée auprès de France Boissons si possible à titre gracieux et si 
possible avec retour des verres non lavés pour éviter le problème du nettoyage difficile dans les locaux. 
François doit prendre contact avec France Boissons. 
Sont également à notre disposition les verres du viticulteur. 

Décoration : 
Une décoration “Lions” est à prévoir. Olivier doit avoir les grands panneaux en bois représentant le fanion, 
Philippe, Jean Claude etc. ont un certain nombres d’éléments de décoration, écussons, banderoles, bannières 
etc.. Ils sont priés de les amener dès le jeudi midi chez François pour la mise en place. 
Philippe fait part du fait que les bannières aux écussons sont dans un triste état. Une remise en état, 
repassage, couture des fanions est nécessaire et sera demandée à Murielle. 
Il est proposé que l’ensemble de la décoration soit sous la responsabilité d’un membre pouvant entreposer le 
matériel. Patrick Barbez serait l’homme idéal. Lui demander lors de la prochaine réunion statutaire. 

Sonorisation : 
Demander à Maxence Van de Plas de prévoir un minimum de sonorisation et un micro pour un éventuel 
discours. 

 
 

 
 
 

 
 

 


